

# Boletín Pecanero.

## COMENUEZ 2025

Noviembre 28, 2025.



*La presente publicación tiene como objetivo brindar información confiable relativa a la recolección de nuez de las diversas zonas productoras del país.*

*El COMENUEZ les desea una buena temporada de cosecha y agradece a los colaboradores que contribuyen para que este boletín sea posible.*



### Chihuahua

Jiménez, Camargo, Delicias, Casas Grandes.

Para la zona de Jiménez y Camargo, el porcentaje de avance de cosecha para las nueces Criollas es del 80% y para las Finas 55%.

Se registran las primeras temperaturas de 0°C o menos en algunas huertas. Aun así, el follaje permanece adherido hasta en un 30-40% en la variedad Western y mayor aún en Wichita. La acumulación de horas frío inicia con rangos escasos por las temperaturas en el día. Se observan árboles con yemas reventadas por las temperaturas altas de las semanas anteriores. El pronóstico de temperaturas bajas no está presente para la zona. El flujo de las actividades de cosecha es moderado, por la condición anterior que obliga a una segunda acción de cosecha con los gastos adicionales que ello implica. La problemática de bloqueos en carreteras está limitando el desplazamiento de producción, lo que favorece al comportamiento del precio, al presentarse lagunas en la cadena de suministro para la industria.

Se consolidan los precios de comercialización registrando propuestas ya en las grandes compañías de \$3.80 a \$4.00 dólares el punto de nuez. El mercado nacional también impulsa su propuesta igual o mayor a la anterior. Se conserva en las Criollas esta tendencia y los \$50.00 pesos por kilogramo están presentes.

En la región de Delicias, la cosecha ya lleva un 70% de avance para las variedades finas y la cosecha de criollas ya se ha terminado. El precio de estas se mantiene estable, y el de las finas ha continuado al alza. Los lotes chicos ya están alcanzando los \$80.00 pesos por kilogramo y los lotes grandes se están pagando hasta a \$4.05 dólares por punto de contado. Los productores mantienen expectativas de que continúe subiendo el precio, por lo que algunos están optando por no vender aún.

La zona de Casas Grandes algunos productores han dado inicio a la actividad de cosecha, aún se encuentran húmedas las nueces por lo que tendrán que llevar a cabo trabajo

extra para secarlas antes de realizar venta. Solo se registró una venta de dos tráilers en la semana a \$4.00 dólares por punto.

La cosecha ya dio inicio en la zona Sacramento/El Sauz, ya se han registrado heladas, sin embargo, no han estado permanentes, pero ya se tiene más ruezno abierto y mejores condiciones para cosechar. Los compradores han ofrecido hasta \$4.05 dólares por punto para nuez de calidad en la región. Sin embargo, los productores de la zona están esperando precios arriba de esa oferta, para empezar a comprometer sus cosechas.

## **Sonora**

*Obregón, Hermosillo.*

Se ha concluido con las actividades de cosecha. Comentan precio para mercado nacional de \$95.00 pesos el kilogramo con tendencia a subir.

## **Coahuila**

*Norte de Coahuila.*

En el Norte de Coahuila se ha concluido con la cosecha. Se han registrado ventas con un precio promedio de \$90.00 pesos el kilogramo.

## **Comarca Lagunera**

*Nazas, La Laguna, San Pedro.*

En La Laguna algunos productores ya se encuentran en etapa final de cosecha, mientras que otros ya terminaron y algunos, debido a la poca producción decidieron no cosechar. Interés del mercado nacional, reportan precios hasta de \$4.00 dólares por punto.

## **Durango**

*Durango, Rodeo, Fco. I. Madero, Canatlan, Suchil y Poanas.*

Poanas, temperaturas mínimas se mantienen estables aún 7-25 grados Centígrados. Se encuentra en un 50% de avance en la cosecha, los árboles tienen en su totalidad su color otoñal de temporada, al momento no hay ofertas.

Valle de Cacaria (municipio de Canatlan), temperatura mínima de 6 grados y máxima de 23 grados Celsius. Se inició la segunda vuelta para la variedad western. Se observa una nuez de muy buen tamaño y buena calidad. El avance de cosecha es del 60%. Los rueznos de la variedad wichita tienen ya un 30% de apertura. El follaje de los nogales western se ha caído en un 80%, el follaje para la variedad wichita comienza a cambiar a tonos otoñales. Presencia de compradores en la zona.

Durango capital, temperatura mínima de 6°C, máxima de 25°C. Productores pequeños ya en busca de precio para su cosecha. Se registran nueces con rendimientos del 57% al 60%, con precios de \$3.50 a \$3.70 dólares por punto en nueces medianas. Avance de más del 50% en trabajos de cosecha y algunos no han comenzado aún. A pesar de que fue un año de buenas lluvias, hubo afectaciones por granizo o exceso de humedad (nuez germinada).

## **Estados Unidos**

*Georgia, Texas.*

Productores comentan precios alrededor de los \$4.00 dólares el punto para nuez con cáscara.